

## Santi Zabala atleta joven de Humboldt obtuvo 1° Puesto en Cross Country en localidad de San Guillermo



En la tarde de ayer se llevó a cabo un campeonato de Cross Country organizado por el Club Unión Cultural y Deportiva, en donde la Municipalidad puso a disposición las instalaciones del Parque Municipal Alfonsina Storni.donde los jóvenes participaron en las categorias clasificatorias para concurrir en dos semanas al Torneo Nacional Y Santi logro el 1° lugar y buscara seguir practicando en busqueda de estar en lo mas alto a Nivel Nacional